

On nous apprend ici, le mariage de notre ami le docteur Louis Gauthier, de Québec, qui fut, à Paris, pendant longtemps, le médecin en chef de la célèbre clinique du professeur Abadie.

Nous ignorons si cette nouvelle est absolument vraie, mais à tout hasard, nous adressons à l'aimable docteur nos plus vives et cordiales félicitations.

L'Association des journalistes parisiens, voulant prouver sa reconnaissance et sa haute estime à notre compatriote, le docteur François de Martigny, interne à l'Hôpital Péan, lui a voté et offert un cadeau superbe.

M. le docteur de Martigny avait soigné avec succès, M. Georges Grisier secrétaire de cette association et qui est maintenant rétabli et en excellente santé.

M. de Martigny, directeur du journal médical canadien, *La Clinique*, étant un confrère, nous avons été particulièrement heureux de l'hommage mérité qu'il vient de recevoir.

La vieille cité de Champlain, la jolie ville de Québec, se prépare à une fête grandiose pour célébrer le dévoilement de la statue de son fondateur.

Des navires anglais, français et américains ont été invités à participer à cette fête, et ils en seront. Le premier ministre et le gouverneur de la province prendront la parole et diront tout l'amour de la France nouvelle pour l'ancienne, pour la vieille et adorée mère-patrie vers laquelle tous les regards seront tournés.

Québec ! Champlain !

Voilà deux noms qui rayonnent dans l'histoire du Canada, Québec, c'est *la ville sainte* d'un immense pays qui fit d'héroïques luttes pour rester à la France qu'il aimera toujours ; Québec, avec sa citadelle et ses reliques historiques, c'est encore « la ville de province », mais c'est aussi, peut-être, le plus fier bastion